



RINGKASAN

ALMAS SITI KAMILA MAARIS. Proses Produksi Konten Instagram di Pusat Standarisasi Instrumen Ketahanan Bencana dan Perubahan Iklim. *The Process of Producing* Pusat Standarisasi Instrumen Ketahanan Bencana dan Perubahan Iklim Instagram *Content*. Dibimbing oleh VIVIEN FEBRI ASTUTI.

Pusat Standarisasi Instrumen Ketahanan Bencana dan Perubahan Iklim (PUSTANDPI) adalah salah satu instansi pemerintahan yang bertempat di Jl. Gunung Batu No.5 Bogor. Bidang Pengembangan Standar Instrumen (PSI) yaitu melaksanakan penyiapan perumusan kebijakan teknis, pelaksanaan kebijakan teknis, serta evaluasi dan pelaporan pengembangan standar instrumen. Tim PSI di PUSTANDPI juga bertugas untuk mengelola media sosial sebagai alat komunikasi untuk menyebarkan informasi dan pesan yang akan diposting menjadi sebuah konten. Menciptakan sebuah interaksi adalah tujuan dipasangnya sebuah konten. Media yang tepat adalah Instagram.

Laporan akhir ini menjelaskan mengenai Proses Produksi Konten Instagram pada Bidang Pengembangan Standar Instrumen PUSTANDPI dan menjelaskan hambatan dan solusi yang dihadapi dalam melakukan proses produksi konten Instagram PUSTANDPI. Laporan akhir ini dilakukan selama dua bulan pada tanggal 2 Februari 2022 sampai dengan 2 Maret 2022. Metode yang dilakukan oleh penulis yaitu dengan melakukan pengumpulan data berupa data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan Observasi langsung, Wawancara, Partisipasi aktif, Studi Pustaka.

Proses produksi konten Instagram PUSTANDPI meliputi delapan tahapan produksi, yang pertama terdapat tahapan penemuan ide, perencanaan, . Konten PUSTANDPI memiliki beberapa kategori yang disajikan yaitu, konten kegiatan PUSTANDPI, edukasi dan hari-hari besar.

Kegiatan proses produksi konten Instagram tentunya tidak terlepas dari hambatan mulai dari sistem pengunggahan, aplikasi bermasalah, dan jaringan tidak stabil. Tetapi hambatan yang ada di PUSTANDPI ini dapat diatasi dengan solusi yang baik dan menemukan jalan keluar saat proses produksi konten Instagram berlangsung.

Kata kunci: Instagram, konten, PUSTANDPI